



La Ville accueille une délégation du porte-avions Charles de Gaulle

Du lundi 9 au mercredi 11 octobre, Catherine Vieu-Charier, adjointe à la Maire de Paris chargée de la mémoire, du monde combattant, Correspondant Défense, a reçu une délégation du porte-avions Charles de Gaulle. Cette visite s'inscrit dans la volonté d'Anne Hidalgo, maire de Paris, de valoriser le lien qui l'unit au célèbre porte-avions dont elle est la ville marraine.

Comme chaque année, la Ville de Paris reçoit une à deux délégations du porte-avions Charles de Gaulle. Pour cette nouvelle rencontre, c'est une délégation de « primo-embarquants », c'est-à-dire de marins, récemment engagés, qui embarquent pour la première fois sur le Charles de Gaulle, qui a été reçue par Catherine Vieu-Charier. Cette délégation est menée par le Capitaine de Vaisseau Marc-Antoine de Saint-Germain, le nouveau Pacha, qui a pris son commandement cet été.

Le programme de ces trois journées était orienté autour de la personnalité du Général de Gaulle et de la Résistance, afin de sensibiliser ces jeunes marins à l'histoire du chef de la France libre qui a donné son nom au bâtiment à bord duquel ils passeront les deux prochaines années.

Après avoir été accueilli lundi à l'Hôtel de Ville, l'équipage a pu raviver la Flamme de la Nation sous l'Arc de Triomphe, avec les élèves des trois classes parisiennes issues du collège Mallarmé et des lycées Chenevières-Malezieux et Hélène Boucher, partenaires du porte-avions pour l'année scolaire 2017-2018. Ce partenariat donnera lieu à de nombreuses activités tout au long de l'année, dont un déplacement des élèves à bord Charles de Gaulle et leur participation au concours des Villes marraines Aude Tissier-Caroline Aigle.

Trois temps forts ont marqué la journée du mardi : la visite du Mont Valérien, Haut lieu de la mémoire nationale, suivie de la découverte du musée de l'Ordre de la Libération avant une réception à la Fondation Charles de Gaulle. Cette journée s'est terminée par la pièce de théâtre « Les meilleurs alliés » au théâtre du Petit Montparnasse

Enfin, pour conclure cette rencontre, la délégation a été reçue, ce mercredi, dans l'hémicycle du Conseil de Paris, par Anne Hidalgo, Maire de Paris, avant d'effectuer une visite de l'Hôtel de Ville et de participer à un déjeuner en leur honneur.